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２０２４－２０２５年度  

    高山西ロータリークラブ  テーマ  
 

●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０      ●会 長   米澤 久二 

●例会場 高山市花里町 3-33-3  TEL  34-3988   ●幹 事    田中 晶洋 

       大垣共立銀行高山支店 ４Ｆ     ●会報委員長    阪下 六代 

「 ズキズキ ワクワク 」しましょう 

第２７６８回例会  
令和７年１月２４日 

お祝い・ｸﾗﾌ゙ ｱｯｾﾝﾌ ﾘ゙ー  

２０２４－２０２５年度 
ＲＩテーマ 

 
テニスの試合における「縁の下の力持ち」

の話をしたいと思います。試合を支えるの

はもっぱらボールパーソンです。従来はボ

ールボーイと呼ばれていましたが、現在は

女性もいますのでボールパーソンと言われ

ています。一試合を6人チームで6組が交代で球拾いをします。 

大体は11歳とか14歳以上で年齢制限があります。報酬はなく、

ボランティアです。とても厳しい競争の中から選抜され、更に長

時間の練習を重ねます。全米オープンだけ報酬があり時給16ド

ル、年齢の上限がなく、長い人は30年以上やっているそうです。

試合中の彼ら彼女らのキビキビした動きに、感動さえ覚えます。 

ボールパーソンが選手のもとに駆け寄ってタオルを渡し、またド

リンクを手渡したりすることがあります。テレビで見る限り今年

の全豪オープンでは、タオルを渡すこともなくなりました。時代

の流れの中で選手が自分でタオルを取るようになってきたと思い

ます。 

ボールパーソンは雑用係ではありません。選手たちに素晴らしい

プレーをしてもらうために、いわば雑用を引き受けています。尊

敬するスタープレイヤーを身近に見ることに喜びを見出し参加し

ています。 

参加選手がたまにボールパーソンに怒ったりすることがありま

す。私たちは「縁の下の力持ち」をリスペクトすることが大切だ

と思います。 

自らもボールパーソンを経験したことのあるフェデラー（スイ

ス）選手は「ボールキッズは本当に大切な存在だ。なぜなら、私

と同じように彼らはテニスの未来を担う可能性があるからだ」「彼

らに『なにかまずいことをやってしまったかもしれない』といっ

た思いを抱かせたくない」と語ったそうです。 

スポーツの世界だけの話だけでなく、私も日常生活の中で注意し

なければならないことだと思います。 

＜幹事報告＞ 
◎ＲＩ日本事務局より 

 ・１月のロータリーレートについて１ドル157円 

（12月150円） 

◎高山市教育委員会 学校教育課長より 

・令和６年度高山市キャリア教育を考える会総会の開催について 

日    時   ２月１４日（金） １４：３０～１６：００  

     場    所   高山市役所２階 ２０１会議室      

◎ガバナーより 

 ・能登半島豪雨災害支援金の御礼とご報告 

  ２６３０地区支援金 ２，９３０，５１１円  

 １２月２５日に２６１０地区ガバナー事務所へ送金させて 

頂きました。 

・ガバナー事務所移転のお知らせ                             

名張ロータリークラブ事務所内 １２月２５日より  

連絡先 ０５９５－４１－２１６８  

ＦＡＸ ０５９５－４１－２１６９ 

E-mail:  ２４２５＠ｒｉｄ２６３０.ｏｒｇ 

 勤務時間 １０：００～１６：００（火・土・日・祝日休務） 

◎高山市青少年育成市民会議 会長 塩屋節次様より 

 ・第４１回家族スナップ写真展・第３３回家庭の日図画・ポス

ター展の開催について（ご案内） 

日    時   ２月１日（土） ９：００～１７：００  

       ２月２日（日） ９：００～１６：００ 

会 場  高山市民文化会館 ３－１１ 

＜例会変更＞ 

可  児  … ２月１４日（木）は、定款により 休会 

        ２月２７日（木）は、定款により 休会 

＜受贈誌＞ 

高山中央ＲＣ（会報）、米山記念奨学会(ハイライトよねやま

vol298)、 (社)高山市文化協会（広報高山の文化No257）、 

特非岐阜いのちの電話協会（講演会チラシ） 

 

 

 

 

＜本日のプログラム＞お祝 
◎会員誕生日 

米澤 久二    １．１０      

大屋 尚史    １．２３  

（当日欠席） 

井辺 一章    １． ３     

古橋 直彦    １． ９ 

 

◎配偶者誕生日 

     田中  武   文子 さん     １． ６ 

          米澤 久二   智子 さん     １．２５ 

     門前庄次郎   真理子さん     １．２９ 

     堺  和信   淳子 さん     １．１６ 

     垣内 秀文   優子 さん     １．１８ 

◎結婚記念日 

 大屋 尚史   Ｈ ９．１．１４ 

（当日欠席） 

伊藤 松寿   Ｓ４７．１．１１  

長瀬 達三   Ｈ１４．１．３０ 
 

◎出席表彰 

       該当無し 

◎在籍周年記念表彰（当日欠席） 

田邊 淳       １０年 

◎３ヶ月表彰 

・井辺 一章  ・大屋 尚史  ・川瀬 裕之  ・下屋勝比古 

・杉山 和宏  ・佐藤 貴史  ・田中  武  ・米澤  久二      

出 席 Make-Up 出席者数 会員数 出 席 率 

２４名 － ２４名 ３７名 ７０．５９％ 

＜出席報告＞ 
 
 
 

＜会長の時間＞ 
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新会員紹介 

  村口 拓也 

インラック株式会社 

高山営業所所長 

 

 
 
 
クラブ アッセンブリー 

Ｓ．Ａ．Ａ      垣内 秀文 
上期の報告としましては、早々に8/2担当

例会があり、どなたか著名なゲストをと思

いましたが準備できずに、私の拙い S.A.A

小話にお付き合い頂きました、色々話しま

したが「つまるところ良い食事、良い卓話、

良い雰囲気づくりが会場監督として最も

重要な役割であろう」で締めました 

又、目に見えるところでは会場レイアウトが少しだけ変え、クラブ

運営を共にしていくことを、鑑み副会長席を会長幹事席の隣に設け

ましたが、もう違和感はなくなりました。 

そして本日は、お気づきのように例会座席シャッフルDAYを実施し

ていますが、きっと仲良く、倒しく食事をして頂けた事と存じます。 

また月間テーマを意識していただくためにポスターを貼り出して

おりますが、今月はロータリーの根幹でもある「職業奉仕月間」で

す。それぞれの生業で、出来る奉仕を心掛け実行してください。 

下期も引き続き、米澤・田中（晶）丸が順風満帆に航行いただける

よう、SAAとしましてもズキズキ・ワクワクしながら例会運営をし

ていきます。メンバー一丸で例会を雰囲気よく、より楽しくなるよ

う務めさせて頂きます。 
 
 
 

会報・雑誌・広報委員長  阪下 六代 

ホームページや Facebook ヘクラブの

活動を定期的に掲載し、当クラブの活動

を地域の方に閲覧していただく環境を

作ってきました。毎月の第1例会で「ロ

ータリーの友」の注目記事を紹介、クラ

ブ内の情報共有と活性化を図って参りました。 

 
ニコニコ委員会  堺 和信 

委員長の中島さんが９月に退会された

ため、副委員長の私が引継ぎをました。基

本方針は「クラブ目標のズキズキ、ワクワ

クを感じられるように、会員相互の好意と

友情を深めるために、日常生活で嬉しかっ

たこと、心に響いたことを例会で披露することにより、喜びを共有

し活力をもたらし、明るくポジティブで、ワクワクな雰囲気を創り

出す」という中島さんの方針です。12月13日の担当例会で、IM慰

労会兼忘年例会を開催しました。11月にロータリー情報委員会の

担当例会のことだけで、ニコニコ委員会の委員長ということを忘れ

ていまして、急遽、会長・幹事さんと相談しこのような例会とさせ

ていただきました。 

 

前期のニコニコボックスの合計金額は、404,946円でした。ご協

力ありがとうございました。60周年記念式典実行委員長としまし

ては、何とか期末には100万円の大台に乗せ実行予算を多くしたい

したいと思いますので、後期もズキズキ・ワクワクするようなニコ

ニコを沢山お願いします。 

 

会員増強部門長 大村 貴之 

基本方針を「会員の研修機会を増やす

とともの『会員満足と会員維持』に努

める。」として、前期は部門としての

活動はできていませんが、各委員会で

しっかりと活動していただきました。

１月から２名の新会員を迎え入れることが出来ました。新会員が一

日も早く当クラブに慣れていただくように、会員の皆様には積極的

に話しかけていただき、ご指導やアドバイスなどしていただけるよ

うに宜しくお願い致します。 
      
    
 

会員増強部門  高井 道子 

会員増強委員会の基本方針は、クラブの

円滑な運営と活性化のため会員増強は

必須です。ロータリー本部の DEI（多様

化・公平性・包摂性）推進をさらに推し

進め1名でも純増を目指します。具体的

活動としては、多様な人とやむを得ず退会された元役員に声をかけ

る。入会のネックになっている問題（役職、会費、例会等）の解決

策を探る。（特定非営利活動法人の取り扱いも含む） 

今年度は、特に女性の入会を推進するため、担当例会で女性の置か

れている現状と課題の講話をしてもらう。 

衛星クラブ（子クラブ）の立ち上げが会員増強の突破口になりうる

と思うので、早急に検討を要請します。加えてオープン例会で参加

された方の入会のお誘いを勧めます。 

具体的活動としては、クラブ内の環境整備をする目的で、8月9日

の担当例会には、高山中央ＲＣのＤＥＩ推進委員の西美紀氏からハ

ラスメントに関するロータリーの方針と、ジェンダーハラスメント

について話していただき、12月20日には、高山市の生涯学習課か

ら紹介していただいた岐阜県の男女共同参画講座としてきただに

経営・労務事務所代表の北谷智久氏にセクシャルハラスメントの問

題について話していただきました。この問題には、長期に取り組む

ことと、私たち自身がセクハラ防止の模範となる行動をとることが

重要だと気付けたのではないかと思います。 会員さんの協力によ

り、現在2名の方が入会されました。ありがとうございました。今

後も入会の可能性のある方にお声掛けの協力をお願いいたします 
 
 

職業分類・選考委員長 田近 毅 

上期３人の選考を理事会に報告及び職

業分類を行った。６月までに少なくとも

３名以上の人の選考・職業分類を行いた

いと希望しています。是非皆様のご協力

をお願い致します。 
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ロータリー情報委員会長 堺 和信  

活動方針は「ロータリーに関する知識や新

しい情報を提供し、ロータリアンとしての

意識の高揚と向上に努める。新会員を対象

に、勉強会と親睦会を兼ねた研修会を行

う。」です。１１月１日の担当例会におい

て、地区研修・学習委員長の岩田勝美様をお招きし、クラブ研修を

しました。残念ながら、話の内容をよく覚えていませんが、5大奉

仕活動について、新会員やクラブ内で学習する機会を作ってほしい

ということのようでした。 また、新会員のオリエンテーションお

よび親睦会は、川瀬さん・熊谷さん・村口さんと３名みえますが、

もう１人入会予定の周さんが入会された後の２月、３月中に開催し

たいと思います。 

 

青少年奉仕プロジェクト委員長 内田 幸洋 
各委員会のプログラムは前期順調に消化されま

した。後期に向けて更なる重要な事業が待ち構

えています。委員長・会員の皆様の更なるご協

力をお願い致します。 
 

 

社会奉仕委員長   堀 幸一郎  

１１月２２日の担当例会は学びの多様化教室

「にじ色」について卓話して頂きました。残り

２回の担当例会ですが外部の方に依頼し卓話頂

く予定です。３月２８日については、私毎です

が１２月渡米し、高山市の友好都市であるデン

バー市と友好を深める為訪問をして参りました。その報告も兼ねて

「高山・デンバー友好協会」の会長にデンバー市との現状を卓話頂

きます。５月の例会については「出会い塾」をテーマとし、講師を

選定して卓話頂く予定です。 

 

 

国際奉仕委員長   榎坂 純一 

国際奉仕委員会では４月の台湾東海ロー

タリークラブ訪問に向けて各種活動をし

ております。それ以    外につきまし

ては、担当例会では台湾のことについて卓

話させて頂きました。４月ご参加の皆様ど

うぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
＜ニコニコボックス＞ 
●米澤 久二さん、田中 晶洋さん 

毎年大荒れの２４日市ですが今年は春のような暖かい１月２４日

です。今日は今年最初の通常例会です。改めてあと半年宜しくお願

い致します。 

●塚本 直人さん 

新年おめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

１月１５日の中日新聞朝刊に当社月刊IME１００号記念誌を照会頂

きました。西ロータリークラブの皆さんにもご協力頂いたページも

ありますので１００号記念誌を持参しました。回覧でご確認頂けた

ら幸いです。有難うございます。本日 出張の為早退致します。 

●堺 和信さん 

昨年のクリスマスイヴに長女が男の子を出産しようやくお爺ちゃ 

んになりました。未熟児だった為先週の土曜日にようやく退院し対 

面できました。とても小っちゃくて最初は抱っこするのも恐々でし 

たが今は抱っこしてミルクをやってます。日曜日に家族でお祝いを 

する為祝い膳を鴻野さんにお願いしたところ、お祝いに鯛を頂きま 

した。有難うございました。母子共に健康だったのでニコニコへ。 

●IM正副実行委員長 斎藤 章さん 門前 庄次朗さん 

遅くなりましたがIMの報告書が出来上がり本日配らせて頂きまし

た。これでIM事業も完結です。改めて会員の皆様のご協力に感謝

致します。 

●村口 拓也さん 

今月より例会に参加させて頂く事になりました村口です。これから

お世話になります。宜しくお願い致します。 

●内田 幸洋さん 榎坂 純一さん 大村 貴之さん  

岡田 賛三さん 垣内 秀文さん 川瀬 裕之さん 

阪下 六代さん 杉山 和宏さん 田中 武さん 

平 康裕さん 

２０２５年 今年は蛇年です。 

クラブの皆様お一人お一人の仕事や家庭が健康で飛躍の年になり

ますよう、そして地球上から戦争や紛争がなくなり災害のない平和

な暮らしができますことを祈ります。今年も親睦と懇親で笑顔溢れ

るクラブを楽しみましょう。 
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